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В федеральном округе

В стране

Есть мнение

В регионе

В районе

Тема дня

ЧИСТО ТАМ, ГДЕ НЕ МУСОРЯТ
Сергей НОСОВ, начальник отдела по работе с территорией 

районной администрации:
– Считаю, если не уважаешь чужой труд, красоту, созданную рука-

ми других, значит, не уважаешь себя. Те, кто поработал в бригадах 
по благоустройству, собирая мусор в общественных местах, про-
палывая цветочные клумбы и убирая ветки после обрезки деревьев, 
знают, сколько труда вкладывается в то, чтобы наш районный центр 
выглядел привлекательно. 

Каждый рабочий день бригады идёт по определённому – причём 
определённому отдыхавшими с вечера гражданами – маршруту: 
старая рыночная площадь, Дом прессы, площади у фонтанов – воз-
ле магазина «Уют» и районной администрации, памятник павшим 
воинам-землякам, набережная. Мусор там убирается мешками.

За заслуги 
в культуре

В России появился но-
вый орден «За заслуги в 
культуре и искусстве» и 
медаль «За труды в куль-
туре и искусстве», сооб-
щает Российская газета. 

Такой указ подписал президент 
Владимир Путин, он опубликован 
на сайте Кремля. Награды учреж-
дены для дальнейшего совер-
шенствования государственной 
наградной системы РФ, говорится 
в документе.

Радость 
от «Радужной»
На Урале вывели сорт 

груши, над которым ра-
ботали 30 лет, пишет РГ.

Сорт выведен специалистами 
Свердловской селекционной 
станции садоводства совместно 
с учёными Южно-Уральского НИИ 
садоводства и картофелевод-
ства. Груша «Радужная» крупная, 
по уральским меркам, сочная и 
сладкая. Характеризуется хоро-
шей зимостойкостью, устойчиво-
стью к главным напастям фрукто-
вых деревьев – плодовой гнили и 
грушевому галловому клещу.

За 86 лет существования учё-
ными селекционной станции 
создано 78 сортов плодовых, 
ягодных и декоративных культур.

От Москвы 
до Тюмени

Скоростную автомаги-
страль Москва–Казань–
Екатеринбург решено 
продлить до Тюмени, 
сообщает газета «Тюмен-
ская область сегодня». 

Одновременно обсуждается во-
прос о продлении проекта вплоть 
до Омска и Новосибирска. Об 
этом заявил полпред президента 
РФ в УФО Владимир Якушев. 
«Если мы получим комфортное 
передвижение до Тюмени и Ека-
теринбурга, то это два коридора, 
через которые потом идёт выход 
на Югру. Там – Тобольск и Уват, и 
пошли на север. А через Ивдель 
мы попадаем в Ханты-Мансий-
ский округ», – пояснил полпред, 
который считает, к тому же, что 
федеральная трасса должна 
быть четырёхполосной с разде-
лением потоков.

Отметили лучших
В преддверии Дня физ-

культурника на аппарат-
ном совещании в рай-
онной администрации  
глава Юргинского района 
вручил награды работни-
кам Детско-юношеской 
спортивной школы «Кри-
сталл».

Почётными грамотами отме-
чены Евгений Юшков и Сергей 
Латышенко – тренеры-препода-
ватели по гиревому спорту. Благо-
дарность объявлена заместите-
лю директора Дмитрию Коровину, 
старшему инструктору-методисту 
Андрею Иванову, тренеру-препо-
давателю Мейраму Жолдыбаеву 
и инструктору по спорту Влади-
миру Тверских.

Ольга КОНОВАЛОВА

Пресс-конференция 
губернатора Тюменской 
области Александра 
Моора прошла в музей-
ном комплексе имени 
И.Я. Словцова накануне 
77-й годовщины со дня 
образования региона. 
В ней приняли участие, 
в том числе в режиме 
онлайн, представители 
58 средств массовой ин-
формации. Глава региона 
за полтора часа ответил 
на 23 вопроса.

О ДЕМОГРАФИИ
Более 9 тыс. детей родились 

на Тюменской земле за первые 
шесть месяцев 2021 года – это 
на 162 ребёнка больше, чем 
в первом полугодии прошлого 
года. С такой радостной новости 
Александр Моор начал встречу с 
журналистами.

Количество созданных тюмен-
цами семей увеличилось более 
чем на 40 процентов – с почти 
3,1 тыс. в первом полугодии про-
шлого года до около 4,4 тыс. за 
первые шесть месяцев текущего 
года, рассказал губернатор.

О БОРЬБЕ С ПАНДЕМИЕЙ 
КОРОНАВИРУСА
Тюменская область – лидер 

по темпам вакцинации в Ураль-
ском федеральном округе. На 
12 августа в регионе привито 
первым компонентом более по-
лумиллиона тюменцев – 523173 
человека (74,7 процента от за-
планированного числа людей, 
которых необходимо привить для 
формирования коллективного 
иммунитета). Полностью прошли 
вакцинацию 431562 жителя (61,3 
процента). К 1 сентября первым 
компонентом надо вакцинировать 
703207 человек. 

Александр Моор поблагодарил 
жителей региона, поставивших 
профилактическую прививку. 

Отвечая на вопрос журнали-
стов, глава региона рассказал, 
что сам уже задумывается о 
ревакцинации. 

«Не заставить людей вакци-
нироваться от коронавируса, а 
убедить их в том, что это един-
ственный способ получить кол-
лективный иммунитет – вот что 
было вызовом в сложившейся 
эпидемиологической ситуации», 
– подчеркнул Александр Викто-
рович. 

В Тюменской области развёрну-
то девятнадцать моногоспиталей, 
рассчитанных на 3469 коек. Сей-
час свободно около 20 процентов 
коечного фонда.

ОБ ЭКОНОМИКЕ РЕГИОНА
Несмотря на пандемию, ко-

торая серьёзно повлияла на 
экономику, в Тюменской области 
был сформирован социально 
ориентированный бюджет.

«На долю социальных статей 
приходится 58 процентов рас-
ходной части нашего главного 
финансового документа. Если в 
2018 году объём финансирования 
из федерального и областного 
бюджетов на предоставление 

Александр Моор поблагодарил тюменцев, 
поставивших профилактическую прививку
БОРЬБА С ПАНДЕМИЕЙ СТАЛА ОДНОЙ ИЗ ОСНОВНЫХ ТЕМ ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИИ ГЛАВЫ РЕГИОНА

мер социальной поддержки на-
селения составил в целом около 
7,3 миллиарда рублей, то в 2021 
году – более 16,4 миллиарда 
рублей. В настоящее время соц-
поддержку получают около 400 
тысяч наших земляков», – сооб-
щил губернатор. 

Расходы на образование, здра-
воохранение, социальную по-
литику, физкультуру и спорт 
составят в текущем году 85 млрд 
рублей.

На 2021 год запланировано 
строительство шести фельдшер-
ско-акушерских пунктов, а также 
капитальный ремонт десяти 
медучреждений. В региональ-
ную программу модернизации 
первичного звена здравоохране-
ния, реализуемую по поручению 
президента России Владимира 
Путина, включены 23 медицин-
ские организации. 

В этом году будут введены в 
эксплуатацию восемь новых школ 
и десять детских садов.

Интенсивное развитие социаль-
ной сферы надёжно обеспечено 
экономическими успехами реги-
она. За полгода индекс промыш-
ленного производства составил 
110,6 процента к уровню января–
июня 2020 года. В то же время 
обрабатывающие производства 
подросли до 122,4 процента.

По мнению губернатора, одним 
из важнейших событий 2021 года 
для Тюменской области стало 
возвращение в тройку лидеров по 
инвестиционной привлекатель-
ности среди российских регионов. 
«Этот результат был достигнут 
благодаря как поддержке в ре-
гионе, оказанной предприни-
мателям, так и разработанной 
стратегии инвестиционного раз-
вития. У нас уже действует целый 
комплекс инструментов господ-
держки инвесторов, и постоянно 
запускаются новые механизмы 
улучшения делового климата», 
– сказал он.

О ПОДДЕРЖКЕ 
СЕМЕЙ С ДЕТЬМИ
С 2020 года многодетные роди-

тели могут выбрать, что нужнее 
– бесплатный земельный участок 
или целевая выплата на улучше-
ние жилищных условий, размер 
которой 323250 руб. (усред-
нённая кадастровая стоимость 
участка в 10 соток в Тюменской 
области). На четвёртого ребёнка 
и последующих детей предусмо-
трена доплата 64 650 рублей.

В 2021 году участки были пре-
доставлены 142 многодетным 
семьям, соцвыплаты – 60. В 
очереди на предоставление зе-
мельного участка – 3692 семьи.

О ВИДАХ НА УРОЖАЙ 
ЗЕРНОВЫХ КУЛЬТУР
Серьёзным испытанием для 

аграриев этим летом стала 
жаркая сухая погода. Несмотря 
на засуху, тюменские аграрии в 
полном объёме обеспечат про-
довольственную безопасность 
региона, заявил Александр 
Моор. Пока прогнозы умеренно 
оптимистичные – по предва-
рительным данным, будет со-
брано более 1 млн 230 тыс. тонн 
зерновых.

О НАЧАЛЕ 
НОВОГО УЧЕБНОГО ГОДА
Планируется, что новый учеб-

ный год в школах и вузах реги-
она начнётся в очном режиме 1 
сентября. 

«На 19 августа запланирова-
на общероссийская «сверка» 
эпидситуации», – пояснил глава 
региона.

В текущих условиях планирует-
ся, что для всех учащихся прой-
дут праздничные мероприятия. 
Формы и формат их проведения 
определяют образовательные 
организации. Единственное – 
рассматривается вопрос мини-
мизации числа присутствующих 
на линейках. «Возможно, будет 

больше проведённых линеек, 
чтобы разделить потоки», – ска-
зал Александр Викторович.

О ЛЕСНЫХ ПОЖАРАХ
Огнём на территории области 

пройдено около 190 тыс. гек-
таров, из них лесного массива 
– 134 тыс. гектаров. Александр 
Моор обратил внимание, что 
необходимо сделать более 
эффективной дислокацию тех-
ники и людей для оперативного 
тушения пожаров.

Предварительный ущерб, на-
несённый стихией, оценивается 
в 160 млн рублей. После обсле-
дований будет определён объём 
лесовосстановления, и саму ра-
боту по восстановлению станут 
вести в течение нескольких лет 
за счёт средств федеральных 
субвенций и регионального 
бюджета. Первые лесопосадки 
намечены на 4 сентября в Вин-
зилинском лесничестве.

Губернатор напомнил, что 
природно-климатические ус-
ловия в этом году были по-
настоящему уникальными: 
даже сотрудники Авиабазы, 
которые более 20 лет работают, 
говорили, что такой ситуации 
в своей практике не помнят. 
Сошлись все условия для «иде-
ального шторма»: высокая 
температура воздуха, сухая, 
очень ветреная погода, низкий 
уровень грунтовых вод.

«Несмотря на все трудности 
и испытания, я уверен, что 
мы находимся на траектории 
устойчивого развития и об-
щими силами можем решать 
любые задачи», – обратился 
Александр Моор к жителям 
региона в канун 77-й годов-
щины со дня образования 
Тюменской области.

Подготовила 
Татьяна ГЕОГЕНОВА

Фото https://admtyumen.ru/

Традиционная пресс-конференция главы региона Александра Моора прошла в Тюмени
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Благоустройство

– Сергей Викторович, жители 
райцентра и близлежащих де-
ревень идут со своими вопро-
сами в первую очередь к Вам. 
Какие проблемы поднимают?

– Если принимать во внимание 
статистику, в отдел поступает в 
течение года порядка трёх тысяч 
обращений, как правило – три-
четыре в день. Плюс звонки по 
телефону. Люди чаще всего при-
ходят за различными справками. 
Но есть и проблемные вопросы. 
Бывает, огульно ругают власть – 
думаю, с этим сталкиваются все 
главы на местах. Замечу, пока 
сам в проблему не окунёшься 
с головой, до конца понять не 
сможешь все сложности, возника-
ющие при работе с ней, поэтому я 
за рациональный подход к любо-

му вопросу. Критика должна быть 
конструктивной: надо говорить не 
столько о том, что плохо, сколько 
о том, как сделать лучше.  

Мы стараемся всегда прислу-
шиваться к людям. Рады любому 
разумному совету. Что можем 
выполнить сразу – выполняем, 
что не можем – переносим на 
более поздние сроки. К слову, 
несколько лет назад ко мне обра-
тился человек, который когда-то 
работал на севере в админи-
стративном аппарате: «Красиво 
написаны фамилии воинов на 
памятнике, но их из-за венков 
не видно». В результате реши-
ли сделать эстакады по бокам, 
получилось похоже на крылья. 
Благодарен за подобные идеи! 
Признателен односельчанам, 

которые активно включаются 
в диалог. Это касается, напри-
мер, детской площадки по улице 
Свободы села Юргинское. Жи-
телям действительно виднее, 
где лучше установить игровые 
комплексы – чтобы они охваты-
вали больше детей. Сейчас идут 
обращения по поводу плотины в 
Заозёрной – её там уже лет пять 
нет. Планируем сделать, но не 
всё от меня зависит. Сотрудни-
чаем в подобных вопросах с до-
рожной службой. Сейчас ДРСУ 
занимается ремонтом улицы 
Восточной райцентра – это до-
рога муниципального значения. 
Намечено выполнить третью 
часть объёма, так как на весь 
ремонт нужно порядка 30 мил-
лионов рублей, а у нас на весь 
район выделено 20 миллионов. 
Будем делать поэтапно.

К счастью, меньше стало обра-
щений по уличному освещению. 

С каждым годом количество фо-
нарей растёт. Перешли на фото-
элементы, то есть ночью свет не 
отключаем, с рассветом фонари 
гаснут сами. Обслуживает улич-
ное освещение коммунальное 
хозяйство, с которым заключили 
договор, неисправности устраня-
ются оперативно.

– Лето – время, когда есть 
возможность привлечь к рабо-
те подростков. Чем занимались 
школьники из бригады по бла-
гоустройству?

– Ежегодно нам выделяют 
тридцать рабочих мест для вре-
менного трудоустройства школь-
ников. Делим их по шесть чело-
век. В первую половину августа 
трудилась уже пятая бригада, 
в неё входили Ольга Телкова, 
Вера Мухина, Сергей Воробьёв, 
Виктория Базекина, Виктория 
Мамедова и Ангелина Арсен-
тьева. Ребята закончили работу 

в конце прошлой недели. А во-
обще подростки были заняты 
на благоустройстве с начала 
июня – работали по две недели. 
Задействовали их на поливке, 
прополке цветников, на очистке 
от травы тротуаров, приучая к 
мысли, что любой труд в почёте. 
При этом учитывали безопасную 
организацию работы, ребятам не 
надо было, предположим, выхо-
дить на проезжую часть, чтобы 
выполнить задание.

Трудом, как известно, воспиты-
вают подрастающее поколение. 
А если речь идёт о памятниках 
воинам, погибшим в Великую 
Отечественную войну, это ещё и 
аспект воспитания патриотиче-
ского. В перечне выполняемых 
ими работ – наведение порядка 
возле памятников. Кстати, в бли-
жайшее время, августе-сентябре, 
планируем стелы Героев Совет-
ского Союза и земляков, воевав-
ших в Великую Отечественную 
и умерших уже в мирное время, 
установить в центре Юргинского. 
Нам рекомендовали сделать это 
на кладбище, но, считаю, таким 
образом мы обезличим наших 
ветеранов. Их имена должны 
быть в зоне доступа. На дорожке 
возле торгового центра «Магнит» 
наметили оборудовать комплекс: 
сделать площадку, перенести 
сюда пушку, установить мемо-
риал, скамейки. Памятную доску 
с именами умерших участников 
войны поставим у памятника по-
гибших – что логичнее. 

Ольга КОНОВАЛОВА
Фото Евгения ИВЛЕВА

Ко всему нужен разумный подход
МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ ВСЕГДА ЗА КОНСТРУКТИВНЫЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ

С 1 января по 31 декабря – на протяжении всего кален-
дарного года – основной заботой начальника отдела по 
работе с территорией районной администрации Сергея 
НОСОВА всегда было и остаётся благоустройство. 

Обязанность органов местного самоуправления – 
дарить людям благо, держа под контролем вопросы, 
связанные со светом, дорогами, цветами, мусором... 
Сергею Викторовичу досталась самая большая тер-
ритория – Юргинское сельское поселение. 

ЗА КРУГЛЫМ СТОЛОМ В ОБЛАСТНОЙ СТОЛИЦЕ ОБСУДИЛИ МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ НА ДОРОГАХ
О повышении качества подготовки водителей – как 

одной из национальных задач, направленных на повы-
шение безопасности дорожного движения, – говорили 
за круглым столом в Тюмени.

Среди предложений в Народную программу – 
повышение качества подготовки водителей

Среди экспертов – сотрудники 
региональной Госавтоинспек-
ции, руководители автошкол.  
Модератором выступил депутат 
Тюменской областной думы, ко-
ординатор проекта «Безопасные 
дороги» Дмитрий Новицкий. 

«Мы ведём системную и по-
стоянную информационную ра-
боту, направленную на снижение 
травматизма и смертности на 
дорогах. Результаты есть. Хотел 
бы поблагодарить всех, кто внёс 
свой вклад в общее дело. Тем 

не менее в ДТП по-прежнему 
гибнут люди. Многие по вине 
водителей. Часто – неопытных. 
Поэтому сегодня на повестке 
дня стоит вопрос совершен-
ствования механизмов допуска 
граждан за руль, форм и методов 
учебного процесса», – обратился 
к участникам встречи Дмитрий 
Новицкий.

Законодатель напомнил, что 
с 1 апреля 2021 года в России 
изменились требования к сдаче 
экзаменов на получение води-

тельского удостоверения. Они 
ужесточились. И, как следствие, 
количество прошедших испыта-
ния с первого раза снизилось.

В ходе обсуждения представи-
тели тюменских автошкол под-
няли ряд вопросов. Среди них 
недобросовестная конкуренция, 
контроль за качеством обучения, 
обсуждение с представителями 
ГИБДД маршрутов и спорных си-
туаций на экзамене, разработка с 
коллегами-инструкторами общих 
подходов к обучению начинаю-
щих водителей.

Один из участников встречи 
– Геннадий Корепанов. Много 
лет в тюменском региональном 
парламенте он курировал темы 

безопасности на дорогах. Сейчас 
продолжает этим заниматься в 
роли члена Общественной пала-
ты Тюменской области. Геннадий 
Корепанов отметил, что в регионе 
благодаря областным и местным 
властям создана эффективная 
система контроля на дорогах. Но, 
как показывает мировая практи-
ка, снизить число пострадавших 
и погибших невозможно без уча-
стия населения.

Итогом обсуждения стали ре-
комендации по совершенство-
ванию системы обучения води-

телей. Среди них – предложения 
по проведению общественного 
контроля за деятельностью эк-
заменационных подразделений 
Госавтоинспекции, добровольная 
сертификация автошкол, созда-
ние нормативных документов для 
межведомственного взаимодей-
ствия.  Часть из них могут войти 
в Народную программу.

До 30 августа жители области 
могут внести свои предложения 
на  сайте np.er.ru, напомнил Дми-
трий Новицкий.

Соб. инф.

По его словам, избирательная 
кампания по выборам депутатов 
Государственной Думы РФ и 
депутатов Тюменской областной 
думы миновала очень важный 
этап выдвижения и регистрации 
кандидатов в депутаты и списков 
политических партий. Этот этап, 
считает он, прошёл спокойно и 
по-деловому.

«Был только один администра-
тивно-судебный иск, решение по 
которому должно быть вынесено 

в ближайшее время, – пояснил 
Игорь Халин в беседе с корре-
спондентом «Тюменской линии». 
– И касался он спора двух полити-
ческих партий, которые выясняют, 
кому из них принадлежит один из 
кандидатов».

Все остальные партии со сво-
ими кандидатами определились 
достаточно быстро и чётко. Тю-
менским избирателям предстоит 
выбирать депутатов Государ-
ственной Думы восьмого созыва 

из представителей восьми поли-
тических партий.

«По 185 Тюменскому избира-
тельному округу зарегистриро-
вано 8 кандидатов, – сообщил 
Игорь Халин. – По одному от всех 
парламентских партий – КПРФ, 
«Единая Россия», ЛДПР, «Спра-
ведливая Россия-Патриоты-За 
правду». И по одному от каждой 
из так называемых новых или 
молодых политических партий 
– партия РОСТА, Коммунисты 
России, Партия пенсионеров за 
социальную справедливость, 
«Новые люди». По 186 Заводо-
уковскому избирательному округу 

зарегистрировано 7 кандидатов. 
Всё те же политические партии, 
за исключением партии РОСТА».

На мандаты Тюменской об-
ластной думы седьмого созыва 
претендуют 347 кандидатов.

По единому избирательному 
округу будут конкурировать 8 
списков политических партий. 
31 кандидат в списке КПРФ, 46 
– «Единой России», 30 кандида-
тов – ЛДПР, 31 кандидат - «Спра-
ведливая Россия-Патриоты-За 
правду», 31 кандидат – Партия 
пенсионеров за социальную 
справедливость, 31 кандидат 
– «Новые люди», 26 – партия 

РОСТА, 26 – Коммунисты России.
А вот по одномандатным окру-

гам своих представителей на 
выборах депутатов областной 
думы выдвинули только четыре 
парламентских партии – КПРФ, 
«Единая Россия», ЛДПР, «Спра-
ведливая Россия-Патриоты-За 
правду». У партий-новичков пока 
не хватает ни сил, ни людей.

Выборы депутатов Государ-
ственной Думы РФ восьмого 
созыва и депутатов Тюменской 
областной думы седьмого созыва 
будут проходить в трёхдневном 
режиме – 17, 18 и 19 сентября.

ИА «Тюменская линия»

В Тюменской области зарегистрировали 
15 кандидатов на выборы в Госдуму и 347 – в облдуму

Инициативы для включения в народную програм-
му можно предложить на сайте NP.ER.RU.

Избирательная комиссия Тюменской области за-
регистрировала 15 кандидатов на выборы в Госдуму 
и 347 – в облдуму, сообщил председатель комиссии 
Игорь Халин.

Ведётся поэтапный ремонт дороги 
по ул. Восточной районного центра Фронт работ подростковой бригады – клумбы села
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Новые технологии

Равные возможности

– Татьяна Николаевна, кто и 
как может вступить в общество 
инвалидов?

– Начну с потенциала. В рай-
оне проживает почти 1400 ин-
валидов, из них 60 – дети. В 
районной организации состоят 
163 человека. Любой совершен-
нолетний гражданин, у которого 
есть подтверждающий документ 
признания его инвалидом или 
документ законного представи-
теля ребёнка-инвалида, может 
вступить в организацию. Сделать 
это легко: стоит лишь обратиться 
к нам с заявлением. К заявлению 
прикладываются копия паспорта, 
копия документа о признании 
инвалидом, оплачивается еди-
новременный членский взнос в 
размере 50 рублей. Сразу преду-
преждаю, что раз в год ведётся 
сбор денег, взнос составляет 
также 50 рублей.  

Когда приходят и спрашивают, 
что даст членство в организа-
ции, отвечаем: вступление даст 
возможность вести активный 
образ жизни, помогать другим 
участвовать в наших многочис-
ленных мероприятиях – не только 
районных, но и областных. Члены 
ВОИ имеют право участвовать в 
мониторингах доступности сре-
ды, то есть при обследовании 
объекта инвалид может сам про-
тестировать и понять, насколько 
он удобен и доступен. 

– Местная районная организа-
ция ВОИ участвует в конкурсе 
социально ориентированных 
некоммерческих организаций 
на право получения субсидий 
из бюджета района не первый 

год. В этот раз вы заявились 
сразу с тремя проектами, по 
всем стали победителями. Рас-
скажите о них подробнее.

– Поддержка в виде конкурсных 
грантов очень важна – где наши 
СО НКО могут ещё получить на 
проведение мероприятий те же 
50 тысяч рублей на параспар-

такиаду? В этом году получили 
поддержку по проектам «Мы мо-
жем больше», «Уроки понимания 
инвалидности» и «Мир добра и 
красоты». 

Что касается спортивного «Мы 
можем больше», первый этап из 
трёх запланированных состоял-
ся в мае. Победители – Павел 
Глухих из Северо-Плетенёво, 
Галина Кушманова и Валентина 
Ермолаева из Нового Тапа, Вла-
димир Шевелёв из Чумановой, 
Александр Доронин из Юргин-

ского – ездили на областные 
соревнования в Тобольск, откуда 
четверо приехали с наградами. 
Оставшиеся два этапа, включая 
детскую параспартакиаду, в свя-
зи с осложнившейся ситуацией 
по коронавирусу перенесены на 
более поздние сроки, постара-
емся до конца года осуществить 
задуманное. 

«Уроки понимания инвалид-
ности» начнём реализовывать с 
сентября с выездом в сельские 
школы. Будем рассказывать: ин-
валидность – не основание для 
отторжения человека, у всех рав-
ные права на самореализацию. 
Дети получат представление об 
этом состоянии.

«Мир добра и красоты» – твор-
ческий фестиваль инвалидов, 
который проходит ежегодно, но 
чередуется – для детей, для 
взрослых. В этом году он состо-
ится для взрослых. Возможно, 
пройдёт заочно – по фотографи-
ям, видеозаписям. Принимая во 
внимание риск подхватить вирус, 
режим онлайн удобнее. Как при-
мер, Елена Копьёва из Нового 

Тапа, которая до пандемии актив-
но участвовала в мероприятиях, 
после долгого перерыва, наконец, 
приняла приглашение и готовит 
специально для фестиваля по-
делку.

– Раз уж мы заговорили о лю-
дях маломобильных – инвали-
дах, которые имеют проблемы 
с движением. Их не так много в 
районе – как взаимодействуете 
с ними?

– С той же Еленой созванива-
емся, общаемся через интернет. 
Наладили связь с Сергеем Васей-
киным из Бушуево. Не так давно 
общались с ним в социальной 
сети ВКонтаке по поводу област-
ного фестиваля творчества для 
взрослых. Предложила подгото-
вить стихи собственного сочине-
ния в аудиозаписи – у Сергея это 
получается просто замечательно! 
Согласился. Встречи с такими 
людьми, как Елена и Сергей, под-
тверждают мысль: порой человек 
с инвалидностью может гораздо 
больше, чем люди, не имеющие 
никаких ограничений в здоровье.

Кстати, юргинцы, а среди них и 
Елена Копьёва, изъявили жела-
ние участвовать в проекте Тюмен-
ской региональной организации 
ВОИ «Свежий ветер», который 
стал победителем конкурса Фон-
да президентских грантов. В яхт-
клубе «Маяк», расположенном 
на озере Андреевское, с начала 
августа проходят тренировочные 
мероприятия по парусному спор-
ту среди людей с ограниченными 
возможностями здоровья. К со-
жалению, не случилось. Но мы 
не теряем надежды – верим, что 
подобные проекты будут не раз, 
и мы не упустим свой шанс.

Ольга КОНОВАЛОВА
Фото из фотоархива 

Татьяны Ващенко

О сильных духом
О ПРОБЛЕМАХ ЛЮДЕЙ С ОГРАНИЧЕННЫМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ ЗДОРОВЬЯ  В ПОЛНЫЙ ГОЛОС ЗАГОВОРИЛИ НЕСКОЛЬКО ЛЕТ НАЗАД

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА
Татьяна ВАЩЕНКО: «Один в поле не воин, поэтому 

в своей работе опираюсь на актив. Мои первые по-
мощники – это руководители первичек, которых по району на-
считывается десять. В этом году прошла отчётно-выборная 
конференция, в результате которой сменился состав кон-
трольно-ревизионной комиссии, в неё вошли Наталья Штраух, 
у которой бухгалтерское образование, Александр Доронин и 
Галина Кушманова – председатель комиссии, которая занима-
ется ещё и делопроизводством, приезжая в определённые дни 
из Нового Тапа.

Взаимодействуем с Лесновским психоневрологическим интер-
натом. Членами нашей организации являются около тридцати 
клиентов данного учреждения. Они всегда активно включаются 
в мероприятия. Так, в районной параспартакиаде участвовали 
восемнадцать клиентов ПНИ».

«Мы не просто помогаем людям, попавшим в тяжёлую жизненную ситуацию, мы 
создаём доступную среду. У нас можно получить консультацию, узнать новости или 
поговорить по душам. Вместе мы сможем больше», – читаю на сайте Тюменской 
региональной организации ООО «Всероссийское общество инвалидов».  

О том, какая работа ведётся в Юргинской местной районной организации, говорим 
с  Татьяной ВАЩЕНКО, которая возглавляет организацию с 2014 года.

В ходе предстоящей Всероссийской переписи насе-
ления жители страны смогут заполнить переписные 
листы в Многофункциональных центрах оказания 
государственных и муниципальных услуг «Мои до-
кументы».

На стационарном участке в МФЦ

В отдельных МФЦ Тюменской 
области, Ханты-Мансийского ав-
тономного округа–Югры и Ямало-
Ненецкого автономного округа бу-
дут организованы стационарные 
переписные участки. В них спе-
циально обученные инструкторы 
окажут помощь жителям в выборе 
способа участия в переписи или 
проведут опрос и заполнение 
электронных переписных листов 
с использованием планшетного 
компьютера. Заполнить бланки 
можно будет не только на себя, но 

и на всех членов домохозяйства.
Лица, переписанные в МФЦ, 

получат коды подтверждения и 
QR-код с информацией о резуль-
татах прохождения переписи на 
домохозяйство аналогично пере-
писи на портале «Госуслуги».

В МФЦ на время переписи 
населения будет организована 
работа волонтёров. Они про-
консультируют желающих пройти 
перепись удалённо – расскажут, 
как зарегистрироваться на пор-
тале «Госуслуги» и как заполнить 

электронный переписной лист. 
Помогут людям, не владеющим 
компьютерной техникой, в про-
хождении переписи на компью-
терах, установленных в МФЦ.

Напомним, Всероссийская 
перепись населения запланиро-
вана на октябрь 2021 года.

Тюменьстат
 

Ещё одна робототехническая лаборатория по-
явилась в регионе. На этот раз в Ишиме, сообщает 
департамент физической культуры, спорта и допол-
нительного образования Тюменской области.

На базе Центра дополнительного образования детей её смогут 
посещать до 200 школьников разного возраста.

Всего на территории Тюменской области реализуется более 600 
программ естественнонаучной и технической направленности. 
Занятия проходят и на современных образовательных площадках 
с высокотехнологичным оборудованием. К ним относятся стацио-
нарные технопарки «Кванториум» в Тюмени и Тобольске. С 2019 
года функционирует мобильный технопарк «Кванториум», который 
работает в шести муниципальных образованиях.

Планируется создание второго мобильного технопарка, деятель-
ностью которого будет охвачено ещё шесть муниципальных районов 
Тюменской области, в том числе и Юргинского.

Работа ведётся в рамках федерального проекта «Успех каждого 
ребёнка» нацпроекта «Образование».

Соб. инф.

Ради успеха каждого ребёнка

Участники областных соревнований в Тобольске

Творческие идеи людей с ограниченными возможностями здоровья 
находят отражение в поделках и изделиях

Константин Лапшин, Константин Коровин 
и руководитель районной организации ВОИ Татьяна Ващенко 

на вручении наград «Спортивная элита»



ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ЮРГИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

12 августа 2021 г.                                        с. Юргинское                                                                     № 607-п
Об утверждении Порядка предоставления финансовой помощи 
муниципальным унитарным предприятиям  Юргинского муниципального района 
для погашения денежных обязательств, обязательных платежей 
и восстановления платежеспособности
В соответствии со статьей 30, статьей 31 Федерального закона от 26.10.2002 № 127-ФЗ «О несостоятельности 

(банкротстве)», статьей 17 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации»:

1. Утвердить Порядок предоставления финансовой помощи муниципальными унитарным предприятиям Юргин-
ского  муниципального района для погашения денежных обязательств, обязательных платежей и восстановления 
платежеспособности, согласно приложению.

2. Опубликовать настоящее постановление в средствах массовой информации и разместить его на официальном 
сайте  администрации Юргинского муниципального района.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя Главы района, начальника 
отдела строительства и ЖКХ.

Виктор ВАСИЛЬЕВ, Глава района   
Приложение к постановлению опубликовано на официальном сайте администрации района https://yurga.admtyumen.ru.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ЮРГИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

12 августа 2021 г.                                        с. Юргинское                                                                    № 608-п
Об утверждении Порядка предоставления субсидий по содержанию, эксплуатации 
объектов теплоснабжения, водоснабжения 
из бюджета Юргинского муниципального района
В соответствии со статьей 78 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 

№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», постановлением 
Правительства Российской Федерации от 08.09.2020 № 1492 «Об общих требованиях к нормативным правовым 
актам, муниципальным правовым актам, регулирующим предоставление субсидий, в том числе грантов в форме 
субсидий, юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам – производителям 
товаров, работ, услуг, и о признании утратившими силу некоторых актов Правительства Российской Федерации и 
отдельных положений некоторых актов Правительства Российской Федерации», руководствуясь статьей 31 Устава 
Юргинского муниципального района:

1. Утвердить Порядок предоставления субсидий по содержанию, эксплуатации объектов теплоснабжения, водо-
снабжения из бюджета Юргинского муниципального района, согласно приложению № 1.

2. Утвердить состав комиссии по отбору юридических лиц и индивидуальных предпринимателей, претендующих 
на предоставление субсидий по содержанию, эксплуатации объектов теплоснабжения, водоснабжения из бюджета 
Юргинского муниципального района, согласно приложению № 2.

3. Опубликовать настоящее постановление в средствах массовой информации и разместить его на официальном 
сайте администрации Юргинского муниципального района.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя Главы района, начальника 
отдела строительства и жилищно-коммунального хозяйства.

Виктор ВАСИЛЬЕВ, Глава района   
Приложение к постановлению опубликовано на официальном сайте администрации района https://yurga.admtyumen.ru.
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«РИТЭЛ». РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ. 8(34543) 2-34-56, 8-950-489-00-80. 
Круглосуточно. Организация похорон. Благоустройство могил. Памятники, 
оградки. Большой выбор ритуальных принадлежностей: венки, гробы, одеж-
да. с. Юргинское, ул. Заречная, 25 д, ул. XXV партсъезда, 2 а.  

ИП Сухарукова Е.В. ОГРН 314723201600180, ИНН 720206609983. (8-5)

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА, 
БАЛКОННЫЕ БЛОКИ, 
ЛОДЖИИ.
Монтаж. Откосы. 
Скидки. Гарантия. 
Телефон: 8-952-687-90-17. 
Сергей (р. п. Голышманово).

(2-1)

ОБЪЯВЛЕНИЯ.  РЕКЛАМА. Для вас вещает 
радиопрограмма 
«ЮРГИНСКАЯ 

ВОЛНА» 
каждую среду 

и пятницу 
в 18:00 

на канале 
«Радио-7».
Телефоны: 

2-46-89, 
2-49-85.

(8-5)

Поздравляем!

НЕДОРОГО  продаётся 
ПРОФНАСТИЛ, МЕТАЛЛОЧЕ-
РЕПИЦА,  САЙДИНГ И ВСЕ 
КОМПЛЕКТУЮЩИЕ. Проведём 
замер и монтажные работы. 

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА, ДВЕРИ. 
Телефоны: 8-995-492-71-35, 
                    8-908-870-53-31. 

(10-1)

ЛЮБОЙ СТРОИТЕЛЬНЫЙ 
МАТЕРИАЛ. Пиломатериал, ке-
рамзитоблоки, кирпич любой, 
кольца бетонные, септики, 
песок, цемент, щебень и т. д. 

Телефон: 8-902-620-14-16.
                                              

 (5-1)

 Со словами благодарности

Изготавливаем 
ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА. 
Качество гарантируем. 
Пенсионерам – скидки. 
Срок изготовления – 

семь дней. 
Телефон: 8-992-311-24-47.

(5-3)

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА. 
СЕКЦИОННЫЕ ВОРОТА.

ОТКОСЫ.
СКИДКИ.
ГАРАНТИЯ. РАССРОЧКА. 
(ИП Гвоздев С.А.)
Телефон: 8-902-815-06-94.

(8-7)

И З ГО ТО В И М  во р от а , 
оградки, отопление, печи в 
баню, заборы, палисадники. 

Телефон: 8-952-673-23-97.
(3-3)

6 августа состоялось наше торжество – родилась семья  Ябро-
вых. Выражаем огромную  благодарность руководству кафе «Русь» 
в лице Ларисы Николаевны Лапшиной за уютную атмосферу, тё-
плый приём, замечательную кухню. Своевременное, вежливое и 
качественное обслуживание. Очень понравилось! Получили массу 
положительных эмоций!  Ещё раз спасибо! Удачи и процветания 
кафе, много благодарных клиентов.

Алексей и Юлия Ябровы

Дорогую сестру и тётю 
Раису Васильевну 

ТИШКИНУ с юбилеем!
С восьмидесятым 

днём рождения!
В такой чудесный 

светлый день
Прими от сердца 

поздравления,
Счастливой будь, 

не знай потерь.
Пусть будут годы 

твоей гордостью,
Здоровье вовсе не шалит,
Удача с самой высшей 

скоростью
Тебе навстречу пусть летит!

Галина Ведерникова 
и семья Харламовых

Выкуп авто до 100 тыс. руб. 
Телефон: 8-904-875-88-81.

(2-1)

(5-2)

Коллектив Центра культуры и досуга Юргинского муниципаль-
ного района выражает глубокое соболезнование Алёне Влади-
мировне Семёновой по поводу смерти сестры

САМУСЕВОЙ Марины Владимировны.
Разделяем горечь невосполнимой утраты.

19 августа православными христианами отмечается знаковое событие – двунаде-
сятый праздник Преображения Господа Бога и Спаса нашего Иисуса Христа. 

«И, по прошествии дней шести, взял Иисус Петра, Иакова и Иоанна, и возвёл на гору высокую особо 
их одних, и преобразился перед ними. Одежды Его сделались блистающими, весьма белыми, как снег, 
как на земле белильщик не может выбелить. И явился им Илия с Моисеем; и беседовали с Иисусом» 
(Евангелие от Марка, 9:2-13).

В простонародье этот праздник с древних времён называют Яблочным Спасом. Его принято почитать 
созревшими к этому времени плодами, а самое главное, яблоками.

Стало традицией в праздник Преображения Господня (Яблочного Спаса) раздавать нищим, нужда-
ющимся, больным и страждущим  как можно больше освящённых плодов, а для себя оставлять в по-
следнюю очередь, чтобы  Господь непременно оценил эту добродетель.

Евгений ИВЛЕВ
 Фото автора

 Праздник

 Яблочный Спас

Дорогую 
Галину Валентиновну 

КАШЕВАРЕНКО 
с юбилейным 

днём рождения!
Сегодня праздник – юбилей,
Тебя сердечно поздравляем
В кругу любимых и друзей!
И от души тебе желаем
Задорной быть и молодой,
Здоровой, яркой 

и счастливой,
И ослепительной душой.
Творить, 

парить мечтой красивой
И оставаться лучше всех.
Смеяться искренне и верить
В своё везенье и успех.
Любовь к тебе 

нельзя измерить!
Семьи Кузнецовых, 

Мизовых, Филипповых, 
Лавровых и Елфимовых

Выражаем искреннее соболезнование Екатерине Ивановне 
Усольцевой по случаю смерти мужа 

ШЕВЕЛЁВА Петра Ивановича. 
Разделяем горечь невосполнимой утраты. Скорбим вместе 

с Вами. 
В.Н. Пинигина, Н.М. Ярулина, 

М.Ф. Добрынина, Н.Н. Добрынин

Выражаем искреннее соболезнование Екатерине Ивановне 
Усольцевой, всем родным и близким по поводу смерти

 ШЕВЕЛЁВА Петра Ивановича. 
Разделяем горечь невосполнимой утраты. Скорбим вместе с 

вами. 
Семья Миль


